

Stikes 'Aisyiyah Yogyakarta Wisuda 835 Lulusan

Kamis, 21-08-2014

Bantul - Para wisudawan agar alumni menjadi pribadi kreatif dan inovatif untuk menciptakan solusi menyelesaikan masalah bangsa, khususnya di bidang kesehatan. Implementasikan, aplikasikan ilmu yang sudah Anda peroleh selama kuliah untuk membantu dan memberikan pelayanan kepada masyarakat, hal itu disampaikan Ketua Stikes 'Aisyiyah Yogyakarta, Warsiti dalam Wisuda dihadapan 835 lulusan yang digelar di Sportorium UMY Yogyakarta sekaligus sebagai tasyakuran Stikes 'Aisyiyah mendapat nilai B dalam akreditasi institusi dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT) Selasa, (19/8).

Alumni, lanjut Warsiti, juga dituntut untuk menjadi panutan (leader) dan sekaligus sebagai kader persyarikatan Muhammadiyah/'Aisyiyah yang mengemban amanah dakwah amar ma'ruf nahi munkar melalui profesi kebidanan dan keperawatan. "Jadilah alumni yang senantiasa dapat menjadi duta Stikes di daerah Anda masing-masing, mengembangkan dan memperkuat Stikes 'Aisyiyah," kata Warsiti.

STIKES 'Aisyiyah Yogyakarta Terakreditasi B

Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan 'Aisyiyah Yogyakarta berhasil meraih nilai B dalam akreditasi Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT). Hasil tersebut sesuai dengan keputusan yang dikeluarkan BAN PT nomor: 245/SK/BAN-PT/Akred/PT/VII/2014.

Berdasarkan sumber dari BAN PT, untuk perguruan tinggi bidang kesehatan di Yogyakarta atau wilayah KOPERTIS Wilayah V, Stikes 'Aisyiyah adalah satu-satunya institusi yang telah melakukan akreditasi institusi perguruan tinggi (AIPT) dan memperoleh nilai B. Sedangkan di tingkat nasional dari 9 (sembilan) perguruan tinggi kesehatan yang telah melakukan AIPT, Stikes 'Aisyiyah Yogyakarta menjadi satu-satunya yang memperoleh peringkat B (Baik).

Menurut Ketua Stikes 'Aisyiyah Yogyakarta, Warsiti, Hasil nilai B ini diperoleh berkat kerjasama semua pihak antara lain pimpinan, dosen dan karyawan, mahasiswa, alumni dan para pengguna lulusan. Lebih lanjut Warsiti mengatakan prestasi ini menjadi bukti nyata bahwa Stikes 'Aisyiyah Yogyakarta bersungguh-sungguh dalam pengelolaan institusi pendidikan ini dan bertekad menghasilkan lulusan yang ahli dan profesional di bidang ilmu kesehatan yang dapat menghadapi persaingan global dengan tetap menjunjung tinggi nilai-nilai Qur'ani. (dzar)